



La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.

“El deber de desarrollar relaciones interpersonales y amistades cercanas basados en convicciones y no en emociones, 1ª parte.” Dr. David Hormachea - Julio 15 de 2021

Principios
Congregación

“Los seres humanos fuimos creados por Dios para amar y ser amados. Desarrollar amistades saludables y compartir la vida con amigos amorosos y verdaderos, y saber alejarse de quienes no saben ser amigos es una capacidad que debe ser desarrollada sistemáticamente pues no lo aprendemos automáticamente.”

I. DEFINICIÓN BÍBLICA DE UNA NECESIDAD HUMANA: LA AMISTAD

“Tenemos amistad como Dios ordena cuando desarrollamos una relación afectiva con otra persona que está fundamentada en los valores bíblicos y que vamos cultivando con sabiduría con el paso del tiempo y que nos ayuda a amar y ser amados.”

II. SABIAS VERDADES CON RESPECTO A LAS AMISTADES

“La amistad no es una invención humana es una necesidad que Dios diseñó para que entre los humanos podamos satisfacer de acuerdo a lo que Dios ha determinado nuestra necesidad de amar y ser amados.”

-PRIMERO:

“Aunque usted no lo crea desarrollar amigos es una tarea esencial que debe ser cumplida y no una opción que puede o no ser elegida.”

-SEGUNDO:

“La amistad sabia y bíblica no se desarrolla sola con el paso del tiempo y automáticamente. Todos debemos comprender su real significado y cultivarla sistemáticamente.”

-TERCERO:

“Los amigos son esenciales, pero debemos seleccionarnos bíblica y sabiamente pues no son neutrales.”

-CUARTO:

“Existen diferentes grados de amistad y debemos saber relacionarnos en cada nivel inteligentemente y en todos debemos establecer los límites bíblicamente.”

Conclusión:

“Las amistades que desarrollamos basados en principios y no en emociones nos permiten amar y ser amados y además, cuando las desarrollamos con un compromiso con la excelencia nos permiten disfrutar de la bendición divina y los beneficios de la obediencia.”



La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.

“El deber de desarrollar relaciones interpersonales y amistades cercanas basados en convicciones y no en emociones, 1ª parte.” Dr. David Hormachea - Julio 15 de 2021

Principios
Congregación

“Cuando desarrollamos la amistad como Dios ordena disfrutamos de amigos a quienes beneficiamos y que nos benefician y nos convertimos en instrumentos divinos para el desarrollo de las sanas y provechosas relaciones humanas.”

III. BENEFICIOS DE LA AMISTAD CON FUNDAMENTO BÍBLICO

*“Si desarrollamos relaciones basados en nuestros sentimientos, rechazando las órdenes divinas en abierta desobediencia sufriremos no solo su disciplina sino las lógicas consecuencias. Cuando elegimos hacerlo con fundamento bíblico recibimos la bendición divina por nuestra obediencia.”
Eclesiastés 4:7-12*

-PRIMERO:

“Nada tiene sentido en nuestra vida relacional si no desarrollamos relaciones de amistad. Se vuelven vacíos y sin sentido, los más grandes logros de una persona que eligió la soledad sólo por no desarrollar relaciones íntimas de cercanía y amistad.”

-SEGUNDO:

Los mayores éxitos y las más grandes metas se consiguen uniendo los talentos y recursos de personas que eligen funcionar con respeto y en unidad y desarrollan un alto grado de amistad.

-TERCERO:

Todos enfrentamos experiencias traumáticas y dolorosas, y todos podemos cometer errores serios y terribles pecados. Existen momentos de fallas y de adversidad, y para superarlos es esencial tener amigos cercanos con quienes hemos desarrollado una profunda amistad.

-CUARTO:

Cuando necesitamos calor y protección en nuestros momentos de vulnerabilidad, es esencial que tengamos personas cercanas e íntimas que nos conocen, nos aman, desean hacernos el bien bíblicamente y con quienes hemos desarrollado una amistad sabiamente.

-QUINTO:

Debido a que entre los seres humanos existen personas sabias y necias, pecadoras y santas, amigos y enemigos, la vida no es fácil y no podemos subsistir sin que estemos unidos frente a los ataques que recibimos.



La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.

“El deber de desarrollar relaciones interpersonales y amistades cercanas basados en convicciones y no en emociones, 1ª parte.” Dr. David Hormachea - Julio 15 de 2021

Principios
Congregación

IV. DECISIONES BÍBLICAS PARA ELEGIR AMIGOS SABIAMENTE

“Generalmente elegimos alejarnos o acercarnos a las personas y tener amistades cercanas o vivir como solitarios basados en nuestros gustos, emociones, sentimientos y pensamientos. Podemos tener paz y seguridad cuando preferimos depender de la guía divina a través de la Biblia para elegir toda amistad.”

-PRIMERO:

Asegúrese que comprende bíblicamente lo que es la amistad para desarrollarla conforme Dios demanda.

-SEGUNDO:

Recuerde que los padres cristianos que actúan bíblica y amorosamente, sí tienen el derecho y la responsabilidad de guiarles desde pequeños, y controlar y prohibir o permitir en la adolescencia los amigos que están seleccionando.

-TERCERO:

Recuerde que usted será conocido por sus acciones y que puede conocer a quienes son amistades tóxicas también por sus acciones.

***Para elegir amigos evalúe la forma como la persona acostumbra a hablar.**

***Para elegir amigos evalúe las actitudes que generalmente exhibe la persona.**

***Para elegir amigos evalúe las acciones que realiza la persona.**

Conclusión:

“Asegúrese que comprende bíblicamente lo que es la amistad para desarrollarlas conforme Dios demanda. Recuerde que los padres cristianos que actúan bíblica y amorosamente, sí tienen el derecho y la responsabilidad de guiarles desde pequeños y controlar y prohibir o permitir en la adolescencia los amigos que están seleccionando. Recuerde que usted será conocido por sus acciones y que puede conocer a quienes son amistades tóxicas también por sus acciones.”